
「ロバート・ヒルキ先生によるTOE  I  C  集中特訓セミナー：  

週末２  日間でまとめて学ぼう！」参加者の声  

  

感想  

・テクニックがすっきりとまとめられた２日間だった。ためになった   ８  

・すぐに使えるテクニックを教えてくれた   ７  

・時間管理の方法が分かった   ２  

・内容（英語以外のことも含め）や話し方がとてもおもしろくて、ためになっ

た。   １３  

・こんなに英語が楽しいと感じたのは初めて  

・分かりやすい説明だった。本だけでは分かりにくいところも理解しやすかっ

た   ４  

・勉強の仕方がわかった   ２  

・スコアを上げるためには、やはり自分で勉強しなければならないことを、解

法のテクニックとともに学んだ。  

・英語と日本語のバックグランドの話しがためになった。  

・各パートに明確な目標を持って練習ができると思う  

・目からウロコだった  

・難しくて英語が理解できない部分があった（特に２日目）   ５  

・日本語と英語が混じって、たまに混乱する  

・日本語を交えるバランスが良くて、集中力が途切れにくかった。分かりやす

かった   ４  

・授業自体もリスニングの勉強になった  

・著書を知っていたため、会えて嬉しかった、楽しかった   ２  

・語意力のなさを痛感した   ２  

・初学者にも分かりやすい英語の話し方が流石だと思った   ２  

・パートナーと話すのが大変だった  

・演習できたのがよかった   ３  

・ロバート先生の人柄に魅力を感じた  

・次回のTOEIC が楽しみ   ２  

・英語の苦手意識をなくせるような授業  

・英語を話せるのが当たり前の時代が来るという危機感を持った  



抱負  

・今後も頑張ります   ９  

・勉強する気が出た、モチベーションのアップ   １１  

・毎日３０分でも続けます  

・次のテストでは、教えてもらった技術を復習して使えるようにしたい   ９  

・スコアアップを目指す   ６  

・６００点台をとる   ４  

・７００点以上をとる   ７  

・８００点以上をとる   ５  

・９００点以上をとる   ２  

・英語でよりコミュニケーションができるようになりたい   ２  

・英語好きになる  

  

要望、改善点  

・来年もやって欲しい  

・このような機会を増やして欲しい   ３  

・もっと早い時期にやって欲しい（春〜秋）。←就活に活かしたい  

・学部生のころに受けたかった  

・日本語をもう少し増やして欲しい  

・日本語訳が欲しい  

・もう少し前の席で授業を受けたかった。   ３  

      受験予備校などでは、申し込み順で席をとることができる。  

      自由席にして欲しい  

・後方の席だと聞き取りにくいことがあった  

・板書の字が小さくて見えづらい時があった。  

・写しきる前に、板書が消されてしまうことがあった  

・Current  English も同様にして欲しい  

・スコアアップのよりリスニングの向上に比重が多い方がよかった  

  


